



気持ちよさそうに空を泳ぐこいのぼりに、少しでも近づこうとジャンプして大はしゃぎの子ども達。そして保育者の抱っこで安心した笑顔を見せてくれるようになった赤ちゃん達。おもちゃに積極的に手を伸ばし好奇心を発揮しています。園が“自分の居場所”になってきているようで嬉しく思います。今月も保育園にあそびに来て一緒に触れ合ってみませんか。『知り合いの方を誘って是非、あそびに来てくださいね。おまちしてま〜す。』

### 5月の仲良しオープンデー

- ☆5/10(水) 給食試食 (予定献立はチキンカツ・切干大根の含め煮他)
- ☆5/18(木) さつまいもの苗植え ※雨天時は22日(月)に延期
- ☆5/22(月) 好きなところであそぼう!

## 4月の仲良しオープンデーに2組の親子があそびにきてくれました



Aちゃんは名前を呼ぶと振り向いて“にっこり😊”たくさんの笑顔を見せてくれました。



保育園の子ども達も仲間が増えて嬉しそう!!『いっしょにあ〜そ〜ぼ〜う♥』



人見知りしていたBちゃんでしたが、様々なおもちゃに興味津々。笑顔であそんでくれました😊

## 保育園のあそびコーナー紹介

《園庭》



きのこの滑り台や吊り橋など、体を使ってあそべる複合遊具です。お外でおもっきりあそんでみませんか。

《なかよしルーム》



なかよしルームはおままごとや製作コーナーなど、自分で好きなおもちゃを自由に出してあそべるお部屋です。きつとお気に入りのおもちゃが見つかるよ😊

